

COLOMBIA >

## Fiscalía investigará mensaje anónimo enviado a la Junta Directiva de Ecopetrol sobre supuesto complot en megaproyecto de gas en La Guajira

La denuncia, que menciona presuntas reuniones en Europa y acuerdos para influir en decisiones clave del sector gasífero colombiano, ha propiciado la intervención de organismos de control y la apertura de acciones judiciales



Por Jhoan Pardo

27 Jul, 2025 01:50 p.m. CO



Guardar



La denuncia de posibles acuerdos ilegales relacionados con el suministro de gas y la campaña presidencial de Gustavo Petro puso bajo la lupa al directorio de Ecopetrol y motivó la actuación de organismos de control - crédito Naturgas

La denuncia de un supuesto complot relacionado con el megaproyecto de regasificación Chuchupa, considerada la iniciativa más relevante para garantizar el suministro de gas en Colombia ante la reducción de extracción por parte de Ecopetrol, generó una serie de reacciones en los niveles más altos de la compañía y del sector.



Te puede interesar:

De la Espriella señaló a Petro y a Maduro de querer establecer un "paraíso del narcotráfico" en zona binacional: "Embeleco"

El viernes 18 de julio, varios miembros de la Junta Directiva de Ecopetrol recibieron simultáneamente mensajes de WhatsApp enviados por una persona identificada como 'Brandon', que **relató presuntas reuniones realizadas en el exterior en las que se habrían discutido y, supuestamente, acordado acciones sobre dos asuntos clave: por un lado, la estructura accionaria del nuevo regasificador Chuchupa**, ubicado en La Guajira; y, por el otro, el proceso en curso en el Consejo Nacional Electoral (CNE) contra el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, por alegada violación de topes en la campaña presidencial de Gustavo Petro para el periodo 2022-2026.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

Alfredo Saade encendió las redes con polémico mensaje, que no tardaron en responder desde la oposición: "Lo mejor está por venir"

Según una investigación adelantada por *El Tiempo*, el contenido de los mensajes, mencionaba supuestas reuniones en suelo europeo donde se habría negociado una participación accionaria en el complejo gasífero Chuchupa con el objetivo de influir en la resolución del proceso que lleva el CNE.

Una fuente interna de la Junta Directiva confirmó al diario que el mensaje anónimo fue recibido por varios miembros y discutido previamente en el comité de auditoría.



Te puede interesar:

Video: Luis Alfonso sorprendió a sus fans recorriendo las calles

PUBLICIDAD

AD

Canadá Necesita Inmigrantes

MDC Canada

Abrir

PUBLICIDAD

AD

UNITED24 MEDIA

¿Cuándo fue la última vez que Rusia celebró unas elecciones justas?

Read more

### Lo Último | Colombia

Sacerdote secuestrado en Cundinamarca fue liberado: se desconoce qué grupo le tenía retenido



Capturaron un hombre de 72 años señalado de abusar de tres menores de edad, incluida su propia nieta

Fuerte dardo del director de la Ungrd a congresistas de izquierda: "Me odian porque no les celebro sus barbaridades"

"Qué poca inteligencia": Mafe Carrascal hizo frente a los comentarios en su contra de quienes la califican de 'marihuanera'

Que no te tomen por sorpresa: los cortes de

CLASES DE ECONOMÍA

## Conviértete en inversionista

La educación financiera es fundamental para conseguir estabilidad a largo plazo



Abrir



de Bogotá con una caravana

la luz en Santander de este 28 de julio



Un anónimo sobre supuestas irregularidades en el proyecto gasífero Chuchupa y procesos electorales alrededor de Ricardo Roa movilizó a la cúpula de Ecopetrol y a autoridades de control - crédito Luisa González/Reuters

En cuanto al avance del proyecto Chuchupa, actualmente se encuentra en fase de requerimientos de información (RFI, por sus siglas en inglés), que implica la búsqueda de contratar un buque flotante especializado en el transporte de gas licuado, así como la implementación de la infraestructura terrestre cercana para llevar a cabo la gasificación y su posterior entrega.

Según fuentes técnicas consultadas por el medio, este es el proyecto más relevante en materia de abastecimiento energético nacional ante la ausencia de nuevos yacimientos de gas de Ecopetrol.

**El mensaje anónimo también incluyó un documento reservado en inglés sobre el trámite de Chuchupa y señaló un presunto complot contra Luis Enrique Rojas, expresidente de Hocol** –filial de Ecopetrol–, quien recientemente dejó su cargo en medio de controversias sobre contratos e investigaciones.

Con relación al tratamiento institucional del mensaje, El Tiempo logró establecer que el asunto fue abordado en la junta directiva de Ecopetrol realizada el viernes 25 de julio; no obstante, las fuentes internas consultadas coincidieron en que, hasta el momento, no se han encontrado elementos probatorios sólidos para proseguir formalmente, y consideraron el contenido del anónimo poco verosímil.



La Junta Directiva de Ecopetrol pidió revisión de los organismos de control sobre el supuesto complot - crédito Luisa González/Reuters

De manera preventiva, **se determinó solicitar acompañamiento de la Procuraduría General y la Contraloría General durante todo el desarrollo del megaproyecto Chuchupa.**

A pesar de la decisión interna de mantener cautela, el caso ya ha sido elevado ante la Fiscalía por iniciativa de Juan Guillermo Mancera, coronel en retiro de la Policía y que aparece citado en el mensaje de WhatsApp.

Mancera, conocido por su relación con la adquisición del apartamento 901 comprado por Ricardo Roa antes de asumir como presidente de Ecopetrol —una propiedad asociada a la firma del empresario petrolero Serafino Iacono—, fue consultado por el medio tras

PUBLICIDAD

AD

**UNITED24 MEDIA**

Russian House, Moscow's Global Propaganda Machine Disguised as a Humanitarian Organization

Read more

### Te Recomendamos

- 1 El registro de los viajes de Juliana Guerrero: uno de sus traslados en aeronave oficial costó más de 100 millones
- 2 Escándalo en El Dorado: joven de 18 años dio instrucciones a aviones sin supervisión ni experiencia, abrieron investigación
- 3 The Greff derrotó a Westcol en 'La Velada del año 5' de Ibañ Llanos
- 4 Fuerzas Militares niegan vínculos con organizaciones criminales reiterando su compromiso con el país
- 5 Jefe de prensa de la Casa de Nariño asegura que no hay intención de cerrar medios de comunicación: "Petro no persigue a la prensa"

solicitar información sobre si las reuniones mencionadas en el escrito habrían ocurrido en Madrid (España).

**Mancera negó categóricamente su participación en reuniones de ese tipo, señalando que su estancia en Madrid obedeció exclusivamente a actividades personales relacionadas con su familia y la asistencia al cumpleaños de lacono el 6 de julio,** evento al que no asistió ninguna de las otras personas mencionadas en el escrito.



La denuncia de posibles acuerdos ilegales relacionados con el suministro de gas y la campaña presidencial de Gustavo Petro puso bajo la lupa al directorio de Ecopetrol - crédito Ministerio de Minas

"Toda la información pretende enlodar mi nombre. Estuve en Madrid (España) llevando a mi hijo a un campamento, no me reuní con ninguna de las personas que están en el escrito. Estuve en el cumpleaños de Serafino Iacono y ninguno de ellos estaba (...). Con respecto al tema de Luis Enrique Rojas, quien es amigo mío, no sé qué pretenden. Mis abogados están instaurando una denuncia al respecto", transmitió Mancera a *El Tiempo* mediante mensaje de WhatsApp.

**El coronel en retiro anexó copia de la denuncia por injuria y calumnia directas e indirectas, la cual incluye a cualquier persona que reproduzca los señalamientos,** e instruyó también que se instale la investigación penal respectiva.

El apoderado de Mancera solicitó, adicionalmente, que la Policía Judicial rastree el origen y responsables del mensaje original, cuya línea desde la que se emitieron los mensajes sigue activa según verificó el diario.

En la denuncia, **se demanda especial protección para Luis Enrique Rojas y el reconocimiento formal de Mancera como víctima, así como un pedido para que se emprendan acciones tendentes a la reparación integral por posibles daños económicos, morales y reputacionales derivados de la situación.**

Serafino Iacono, por su parte, declaró a *El Tiempo* que ninguna de las personas señaladas en el mensaje anónimo estuvo presente en su cumpleaños. Únicamente asistió Juan Mancera, que se encontraba de vacaciones con sus hijos.

Compartir nota: [f](#) [i](#) [X](#) [in](#) [↗](#)

#### ➤ Seguir leyendo

**Miguel Uribe Turbay está "en proceso de despertar": esta sería la alentadora novedad sobre la salud del precandidato** ➤

**Pasa a la Fiscalía investigación por caso de joven que dio instrucciones desde la Torre de control sin experiencia en el Aeropuerto El Dorado** ➤

**Nuevos aranceles de Estados Unidos ponen en jaque a empresas colombianas por riesgos ocultos en contratos** ➤

#### + Temas Relacionados

Regasificadora Chuchupa La Guajira Ecopetrol Ricardo Roa Juan Guillermo Mancera

Luis Enrique Rojas Fiscalía General de la Nación Colombia-noticias

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News [↗](#)

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp [↗](#)

## Más Noticias

### Sacerdote secuestrado en Cundinamarca fue liberado: se desconoce qué grupo le tenía retenido

El religioso fue reportado como desaparecido el 18 de junio y pese a las investigaciones, se desconocen las causas de su desaparición



### Capturaron un hombre de 72 años señalado de abusar de tres menores de edad, incluida su propia nieta

El hombre habría abusado por varios años de las menores aprovechándose de su posición de poder



### Fuerte dardo del director de la Ungrd a congresistas de izquierda: "Me odian porque no les celebro sus barbaridades"

Además de describir el crítico estado financiero de la entidad, Carlos Carrillo ofreció su perspectiva sobre el contexto político en el que opera su despacho. Allí se refirió a las tensiones y desafíos dentro del gobierno y su bancada



### "Qué poca inteligencia": Mafe Carrascal hizo frente a los comentarios en su contra de quienes la califican de 'marihuana'

La congresista del Pacto Histórico denunció una campaña digital para desprestigiar su nombre, por lo que, con pruebas, respondió a los usuarios que diariamente la juzgan no por su labor legislativa, sino por cuestiones personales que no la aluden



### Que no te tomen por sorpresa: los cortes de la luz en Santander de este 28 de julio

Para que no te tome por sorpresa, conoce donde serán los cortes al servicio eléctrico que se van a realizar en tu localidad



## MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

### VIOLENCIA →



Icbf se pronunció por el asesinato de una niña a manos de su propia madre en Manizales

Madre de la joven asesinada en Soacha entrega detalles del feminicidio: "No sé quiénes son los hombres que la mataron"

Cayó alias El Encapuchado, presunto integrante del Clan del Golfo: amenazó con matar a un niño de 3 años por una extorsión en Antioquia

Asesinado firmante de paz en Meta: van 29

### ENTRETENIMIENTO →



Vídeo: Yeison Jiménez celebró su cumpleaños en El Campín con exclusivas Joyas de oro, plata y más del 1.000 diamantes

Las películas favoritas del público en Netflix Colombia

Las más contagiosas: estas son las 10 canciones de K-pop más populares en iTunes Colombia

Jhonny Rivera volvió a conmovier con con nuevo acto de amor por los animales: rescató a

### DEPORTES →



Neyser Villarreal salió en camilla y llorando tras lesión con la selección Colombia Sub-20

Millonarios oficializó el fichaje del reemplazo de Falcao García: llega proveniente del fútbol inglés

Marlos Moreno sería nuevo jugador de Atlético Nacional: ya habría firmado contrato y disputaría la Copa Libertadores

Así le fue a los colombianos que han vestido la

homicidios en 2025, según Indepaz

un caballo en grave estado

camiseta del Bayern Múnich